

Longueuil, le 21 mars 2025

À l'attention du comité de sélection

Amnistie Internationale Canada francophone

Objet : Candidature pour rejoindre le conseil d'administration

Madame, Monsieur,

C'est avec un profond engagement envers la défense des droits humains que je sou mets ma candidature pour rejoindre le conseil d'administration d'Amnistie Internationale Canada francophone. Sensible aux valeurs de justice, de dignité et de solidarité portées par l'organisation, je souhaite mettre mes compétences au service de sa mission afin de renforcer son action et d'élargir son impact.

Tout au long de mon parcours professionnel et personnel, j'ai œuvré pour la promotion des droits humains, de l'inclusion et de la justice sociale. En tant qu'ambassadrice du Groupe des Trente de Concertation Montréal, je m'emploie à promouvoir une gouvernance plus représentative et à sensibiliser les organisations à l'importance de la diversité et de l'équité. Mon engagement pour une gouvernance efficace et inclusive s'est également concrétisé par mon expérience en tant que membre du conseil d'administration du CPE Ma Licorne, où j'ai participé à la prise de décision pour le bon fonctionnement de l'organisme. De plus, en tant que membre du Réseau des jeunes administrateur-trice-s de la Jeune Chambre de commerce de Montréal, j'ai suivi une formation de deux jours sur la gouvernance, dispensée par le Collège des Administrateurs de Sociétés. Par ailleurs, mon rôle de conseillère en développement philanthropique m'a permis de mobiliser des ressources financières pour soutenir des initiatives de transformation sociale, notamment en faveur des populations en situation de vulnérabilité. Ces expériences m'ont dotée de solides compétences en gouvernance, en réflexion stratégique et en mobilisation des parties prenantes.

Je suis convaincue que ces atouts, conjugués à mon engagement, me permettront de contribuer activement aux réflexions et aux orientations stratégiques d'Amnistie Internationale Canada francophone. Rejoindre votre conseil d'administration représente pour moi une opportunité précieuse d'apporter ma contribution à la défense des droits fondamentaux et à la sensibilisation du public aux enjeux liés aux libertés individuelles et collectives.

Je vous remercie pour l'attention portée à ma candidature. Veuillez recevoir, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Oliva Chabi